

HUMAS

Yuda Sukmanagara: Santri Juga Adalah Garda Terdepan Perjuangan Kemerdekaan Republik Ini

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Oct 23, 2022 - 19:44



Yuda Sukmanagara: Santri Juga Adalah Garda Terdepan Perjuangan Kemerdekaan Republik Ini

Sukabumi - Semangat memperingati Hari Santri Nasional tahun 2022 ini terjadi

hampir di setiap daerah di Nusantara ini.

Kebahagiaan warga masyarakat pun terpancar karena setidaknya kita sekarang tidak dihantui oleh cengkraman Covid-19.

Bagi Sosok Yuda Sukmanagara selaku Ketua DPRD Kabupaten Sukabumi, Santri dalam pasangannya adalah sangat luar biasa.

Menurut Yuda, kemerdekaan ini tidak bisa dilepaskan dari peran santri.

Perjuangan santri merebut kemerdekaan adalah sesuatu yang sangat luar biasa dan tidak bisa dilupakan dalam sejarah bangsa ini.

"Saya secara pribadi dan selaku ketua DPRD Kabupaten Sukabumi sangat bangga kepada santri dan santriwati kita di tanah air ini, wabil khusus di kabupaten Sukabumi yang kita cintai ini, pokoknya santri sangat luar biasa dan sejarah mencatat itu," ungkap Yuda, Minggu 23 Oktober 2023.

Yuda juga menjelaskan bahwa masih menurutnya, santri adalah sebuah kekuatan positif yang terus berperan dan mengabdikan dalam kemajuan dan pembangunan bangsa ini.

Maka dari itu, Yuda berharap di momentum Hari Santri Nasional tahun 2022 ini, kita bisa terus mendorong, mengarahkan serta membantu dengan berbagai kebijakan untuk santri, santri milenial adalah santri yang serba bisa, bisnis Ok, Agama Ok, teknologi Ok, santri yang multi talenta dalam menyebarkan nilai-nilai kebaikan dan manfaat untuk kehidupan ini.

"Kita semua dengan bangga dan tulus mengucapkan Hari Santri Nasional tahun 2022 ini, dari seluruh pelosok negeri ini do'a kami mengeringi HSN 2022," ucap Yuda.

Secara Pribadi atau pun atas nama DPRD Kabupaten Sukabumi dirinya mengucapkan Selamat Hari Santri Nasional tahun 2022 ini.

"Santri juga adalah garda terdepan perjuangan Kemerdekaan Republik Ini. Semoga menjadikan negeri ini baldatun toyyibatun warobbun ghofur, peran santri untuk Bangsa dan Negara ini tidak bisa diragukan, sejarah mencatat, santri dan para guru serta para ulama mengukir perjuangan kemerdekaan yang kita isi sekarang, Dengan keberkahan Allah Subhanhu wa ta'ala mudahkan segala urusan dan niat baik kiat, sekali lagi saya ucapkan selamat Hari Santri Nasional tahun 2022, Keberkahan terus mengalir. Aamiin," kata Yuda.